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新型コロナウイルス禍のなかで
・                会長 矢田部 正照

令不□2年の年度当初から悩まされた「新型コロナウイルス感染拡大」には、国民それぞれが

大変不安な思いを致しました。国や各自治体が拡大防止対策を法や条夕」で規制することで漸く 6

月には、一抹の不安は残して沈静化しつつあるようです。

しかし、新型コロナウイlbス禍の影響もあって、当会では 3月、5月の運営委員会の開催を中

止し役員会も 6月に漸く開催するなど会の運営も遅滞致しました。特に、5月開催の総会では、

集会が叶わず「書面表決」といった聞き慣れない表決方法で議案審議をしていただきました。

役員一同慣れない作業でしたが、提出された議案|ま全て賛成との意思表示があり、令不□2年度

の総会は無事終了いたしました。これも―重に地域の各団体代表者や当会運営委員の方々のご

理解とご協力の賜と深<感謝致しております。

東京都による「新型コロナウイルス感染拡大防止策」に関する規制も 6月上旬には解除とな

り、集会等自粛していた行事も形式を正夫する,

そこで、了月以降の行事につきましては、この滉

実施の可否や縮小について検討してまいります
`

ご協力の程お願いいたします
`な

お、当会の日|

年 4回発行の会報に地域の諸団体等の活動と含;

等の折にご一読<ださい。
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ナウイルス感染拡大防止のため、令不□2年度

)く リネットワークの総会は、検討の結果、書面

ました。運営委員には、5月 29日必着にて、書

|。 その結果について、以下のとおりご報告いた

茫予仄
‐      します。

運営委員数 :59名 書面表決書提出 :54名

第 1号議案 令不□元年度活動報告

第 2号議案 令不□元年度会計報告・監査報告

第 3号議案 令不□2年度運営委員・役員 (案) 「

第 4号議案 令不□2年度活動方針・活動計画 (案 )

第 5号議案 令不□2年度予算 (案 )

第 1号から第 5号までの金ての議案について、

過半数の賛成をもって可決されました。

令不□2年度も、新しい運営委員が

カロわりました。

今後も混乱が続 <状況ではありま

すが、この地域が安全安′きでノ3ヽれあ

いのある住みやすいまちになるよう

に、地域のための活動をしていきま

すので、
L●L様のご参力日、ご協力をよろ

しくお願いいたします。
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← 深 大 寺 分

環境・美化グループのメンバーを中′きに北ノ台まちづ<リ ネットワーク

では、北ノ台小学校の正門花壇や調布市立図書館深大寺分館周り植栽の手

入れをしています。

季節の花々の植え替えや草取り、植本の剪定などやることが沢出ありま

す。今年は新型コロナウイルスの影響により活動も縮小して行っていま

す。また、梅雨に入つてから長雨が続き、雑草が繁り、花々は日照不足で

決々枯れてしまいました。

それでも、世の中が暗<落ち込んでいるとき、学校に来る子供たちや図

書館へ来る方々が少しでも明るい気持ちになつたり、′卜癒やされたらと活

動しています。

1正 門 の

1花壇

拶
・



新型コロナウイルス感染拡大の影響で―時は中
止を考えた「夏のふれあい朝市」でしたが、梅雨の

晴れF85の 7月 12日に開催しました。開催を待ち
わびていた地域の方が開始時間前から並び、新鮮

な野菜を買い求めました。感染対策として、入□と
出□をうけ―方通行の流れをつ<り、来場者の検
温やマスクの着用を受付で確認し、除菌液を設置
して来場者にご協力のお願いをしました。スタッ

フは全員マスクをして対応しました。

この日は長雨が続<中、入しぷりの晴れ間に恵
まれ、多<の来場者が訪れ、スタッフらと「久しぷ

り」「元気だつた」などとマスクごしに言葉を交わ
すことができました。今回は「まずは開催するこ

と」 みんなコロナ文」策に協力して<れていて、野

菜の販売も,」年並みでした。買い物に来た人たち
からは「朝市があつてうれしい」「毎回楽しみにし
ている」と言っていただいきました。

今後の状況が良くなることを願っていますが、
しっかり対策をして続けていきたいと思います。
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ネットワークひろば
北ノ台地域の情報を

お届けします !

な来なら夕
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ジグ/ルビツク用雀の年

みん在 7′ケ
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工事の車両や資材運搬のため、校庭は工事用フェンスで囲いが

設置され狭<な つています。以下の行事を中止します。

主な中止の行事

運動会

iふ   気な
:

その他にも、学校ではプールの授業の中止、八ヶ岳や

日光への移動教室も中止が決まつています、

みんな元気に登校 |

「新しい生活様式」を健康に!

イル

・ 北ノ台小学校

・盆踊り大会

・プール開放
・□―ドレース・

・北ノ台小学校

ミニ運動会

音楽会

追悼
「副会長青木孝二氏ご逝去される」

副会長故青木孝二氏は、入院加療中の 2月 に急

逝 されました。

故人は、当会創設に当初から関わ り設立に尽力

された一人であります。更に準備委員会の設置や

設立後の副会長 として設立間もない会の運営から

諸行事に至るまで、私事等ご多忙のなかを何かと

ご尽力いただきました。

なお、故人は、地域活動では長 らく「ひふみ 自

治会」の会長 としても地域社会の充実と発展に尽

くされました。

合わせて感謝申し上げると共に心からご冥福を

お祈 り申し上げます。  合掌

:勿 じみの
:

*地域の協力で「運営委員会」開催できました !*
通常は、地域の福祉施設「希望の家深大寺」にて、

運営委員会の会議を開催していますが、60名を超え

る当会は、この状況で、会場の確保が困難だったとこ

ろ「神代植物公園」の集会室をお借りすることが出来

ました。地域のつながりに感謝いたしました。

屋外で
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特に注意しましょう

のとか渇いていなくても
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1       編集後記

: 今回はコロナ禍により、地域の方々

|に何を伝えるべきなのか、広報として

1考えさせられる日々です。暫くこのよ

:う な状況は続くと思われます。様々な

1事業について、必要な情報を伝えたい

|と悪つています。(広報スタッフー同)
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